

POST

Gus Ali Gondrong Hipnotis Pengunjung Dengan Lantunan Sholawat

M Zaenal Arifin - TEGAL.POST.WEB.ID

Jan 30, 2023 - 18:53



Wali Kota Tegal Dedy Yon Supriyono beserta perwakilan Forkopimda menyapa pengunjung sebelum konser Sebayu Safari Religi Bersama Gus Ali Gondrong dimulai



TEGAL - Ribuan pengunjung hadir di Puncak Sebayu Safari Religi yang menampilkan Mafia Sholawat, KH. M. Ali Shodikin sapaan akrabnya Gus Ali Gondrong, yang digelar PT Wahana Bahari Mandiri bersama Pemkot Tegal di Jalan Pancasila Kota Tegal, Minggu malam (29/01/2023)

Kegiatan Puncak Sebayu Safari Religi dihadiri Wali Kota Tegal, H. Dedy Yon Supriyono, Kapolres Tegal Kota AKBP Jaka Wahyudi, perwakilan Forkopimda Kota Tegal. Ketua FKUB Kota Tegal sekaligus Ketua Pokdarkamtibmas serta Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, Tokoh Pemuda, dan tamu undangan lainnya.

Dalam kesempatannya Wali Kota menyampaikan turut berdukacita kepada KH. M. Ali Shodikin yang telah ditinggalkan ibunya beberapa hari lalu. Dan sebelum menyampaikan sambutannya Dedy Yon memimpin do'a bagi almarhumah Ibunda KH. M Ali Shodikin.



"Saya secara pribadi, dan mewakili masyarakat Kota Tegal turut berdukacita atas wafatnya ibunda KH. M. Ali Shodikin yaitu Hj Siti Suliyah binti Kyai Sulimin. Semoga meninggal dalam keadaan husnul khotimah, Gus Ali diberikan ketabahan dan ke keluarga yang di tinggalkan diberikan keikhlsannya," ujar Dedy Yon.

Wali Kota menyampaikan rasa bahagia bersama masyarakat kota Tegal dan sekitarnya bisa menikmati bershalawat bersama dengan Gus Ali Gondrong Mafia Sholawat di Jalan Pancasila.

"Malam ini saya berbahagia bisa bersholawat bersama, ini hari yang berbahagia semua diberikan keberkahan oleh Allah SWT," ujar Dedy Yon.



Indra Romansyah selaku pemilik PT Wahana Bahari Mandiri sekaligus Ketua 234 SC (Solidarity Comunity) Cabang Kota Tegal "menyampaikan sangat berterima kasih kepada Pemerintah Daerah Kota Tegal, Forkopimda beserta masyarakat

Kota Tegal yang sudah mensukseskan acara Sebayu Safari Religi."

"Dalam rangkaian kegiatan mulai dari UMKM, Perlombaan Hadroh sampai konser musik religi Alhamdulillah berjalan dengan lancar, ini semua untuk menumbuhkan perekonomian di Kota Tegal melalui UMKM, sekaligus menyajikan wisatawan yang datang ke Kota Tegal"



"Kegiatan Sebayu Safari Religi juga untuk meneruskan bakat hobi masyarakat yang dapat kita teruskan Tingkat kota dan kedepannya mudah mudahan bisa sampai tingkat Provinsi melalui musik Rebana (Hadroh). Kami utamakan keinginan masyarakat melalui hobinya sekaligus mendongkrak perekonomian melalui UMKM." Jelas Indra Romansyah.

Dalam kesempatan tersebut Wali Kota Tegal juga memberikan kejutan kepada Kapolres Tegal Kota AKBP Jaka Wahyudi karena bertepatan dengan hari ulang tahun Kapolres Tegal Kota. (Zaenal)

